



Petit à petit le rêve devient réalité, Patrice Nganang, l'américano-camerounais, a annoncé que les premières images de la télévision "pro Kamto", Génération Change TV (GCTV), avec un discours de Maurice Kamto seront visibles dès le 31 décembre 2018

Patrice Nganang, l'un des porteurs du projet, explique que cette télévision qui a principalement pour but de vulgariser les activités de l'opposition camerounaise en général, et du MRC en particulier est la première chaîne produite par la diaspora camerounaise à être sur satellite

Ainsi donc, la coalition autour de Maurice Kamto a tenu pour la première fois à s'exprimer sur cette idée

Lire de communiqué y relatif

Il est annoncé dans les prochaines semaines le lancement d'une chaîne de télévision dénommée GCTV, présentée comme une télévision « pro-KAMTO », et dont les éléments en circulation présentent à la Une des images de S.E. Maurice KAMTO, Président légitime à l'issue du scrutin présidentiel du 7 octobre 2018.

Bien que cette initiative soit totalement indépendante du Président Maurice KAMTO, du MRC et de la coalition gagnante qui l'a portée pendant la dernière campagne présidentielle, S.E.

Maurice KAMTO formule ses vœux ardents pour son plein succès.

Il souhaite surtout que la nouvelle télévision contribue à la promotion d'une véritable démocratie, au respect des droits et libertés, à l'enracinement de l'Etat de droit et à l'expression d'une pluralité d'opinions dans notre pays, ainsi qu'à la consolidation de l'unité et de la cohésion nationales, l'acceptation de notre richesse linguistique, ethnique, sociale et religieuse, à la formation à la citoyenneté et au respect des institutions républicaines nonobstant les bords politiques, et à la production d'une information équilibrée et de qualité.

Le Président Maurice KAMTO profite de cette occasion pour informer l'opinion publique que le projet de télévision en ligne de la Renaissance, sur lequel des équipes travaillent depuis 2016 et dont il a d'ailleurs déjà dévoilé l'existence lors d'une de ses sorties médiatiques, deviendra une réalité dans quelques jours. (e)

La Communication de la Coalition autour de Maurice KAMTO. Yaoundé le 7 décembre 2018.
